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№２４６７ 第２１回例会 ２０１７．１．５ 晴 
 

点 鐘：榎本 守男 会長 

進 行：栗原 典子 副 SAA 

ソング：君が代・奉仕の理想 

お客様：李 俊享 君（米山奨学生） 

 

会長挨拶 

榎本 守男 会長 

 

明けましておめでとうございます。本年もよろしく

お願いします。 

まず、お客様の紹介です。皆さんにあらためて紹

介するまでもありませんが平川恵敏元会員です。1

月１日付けで再入会となりました。平川会員入会お

めでとうございます。 

在籍２８年の経験を生かした活躍を期待しており

ます。よろしくお願いします。 

そしていつも元気な米山奨学生の李君です。今

年も勉強、研究に頑張ってください。 

今年の初詣は元日に自宅裏のお伊勢様（神社） 

 

に孫達と一緒にお参りしました。 

お賽銭箱には始終ご縁がありますようにと４５円

を入れました。バブルの時代は万札に混じって財

布全部投げ入れたとの報道がありましたが、今では

１０００円入れる人は珍しいようです。テレビのニュ

ース番組で１０００円を入れた女性にインタビューを

していました。「なんで１０００円入れたのですか？」

の問いにその若い女性は「去年いいことがなかった

から今年はいい年になるように願いました」との事で

した。堅実な世の中になったとあらためて感じまし

た。 

皆さんは新年どう過ごされましたでしょうか。私は

２日からは昨年と同様に箱根駅伝のテレビ観戦で

した。もちろん母校青山学院の応援です。 

最近では箱根と言えば青学、強い青学 明るい

青学です。それを創り上げた要因は原監督の人間

力と指導力にあると思いますが、土台になっている

のは青学の建学の精神「サーバント リーダーシッ

プ」なのかなと感じました。 

それは君臨するリーダーではなく奉仕型のリーダ

ーの下で成長する事です。言葉を換えるとリーダー

の為に部下がいるのではなく、部下を支えるために

リーダーがいると言う事だと思います。ロータリー４

つのテストの「みんなの為になるかどうか」だと思い

ます。 

青学エントリー選手のプロフィールを見ても高校



 

  

のスーパースターを集めたチームではありません。

むしろ高校時代に力を発揮できなかった選手が成

長しているのです。 

監督、キャプテンがメンバーの個性を尊重しレギ

ュラーもサブも分け隔てなく接する事が部員のモチ

ベーションを維持することに役立っていると感じて

います。それが強さの秘訣ではないでしょうか。去

年はカープで暮れ今年は青学で明けました。 

私も Carp と Agu の 2 つの勢いをかりてラストまで全

力で務めたいと思っています。 

前期の例会数は２０回でした。後期の例会数は

25 回でそのうち夜間例会２回、移動例会３回です

ので今日が終われば通常例会は１９回のみとなりま

す。今の心境を駅伝に例えると順調に襷を継いで８

区を走っている心境です。年度末まで皆様のご協

力よろしくお願いします。 

話は変わりますが「正月って何ですか」と検索し

てみました。蘊蓄として話します。 

お正月とは、本来、歳神様をお迎えする行事で

あり１月の別名とあります。歳神様とは１年の一番初

めにやってきて、その年の作物が豊かに実るように、

家族が元気で暮らせるように約束をしてくれる神様

です。正月前にこの神様を迎えるために家族全員

で掃除をし門松や鏡餅を飾り準備を整えるのです。

奥様一人に掃除を任せたりさせたり準備をして貰っ

てはいけません。歳神様が来てくれません。今年し

なかった人はこの事を是非思い出してください。ち

なみに１月１日から３日までを三が日、１月７日まで

を松の内と呼び、この期間を「正月」と言っています。

今日は 1 月 5 日ですので松の内の例会です。松の

内からのご出席ありがとうございました。今年も昨年

同様よろしくお願いして初例会の挨拶とします。 

 

 

 

幹事報告 

渡辺 哲夫 幹事 

 

１．１月のロータリーレートは、１ドル１１６円です。 

２．２０１６年度版手続要覧印刷版（日本語）の注文

受付開始の案内が来ておりますが、 

   クラブで一括購入し会員に配布いたします。 

３．ロータリー財団補助金管理セミナー開催の案内

が来ております。（各クラブ３名以内） 

  ・日 時 平成２９年２月４日（土) 

  ・場 所 カンデオホテルズ千葉（ＴＫＰガーデン

シティ千葉） 

  ・内 容 補助金管理について（地区補助金・グ

ローバル補助金） 

   補助金申請の手続きについて 

・登録料 １クラブ３，０００円（振込み） 

４．一般社団法人 かずさ青年かずさ青年会議   

  所から、２０１７年度 新年例会の案内が来 

  ておりますが、欠席といたします。 

５．君津ＲＣより、週報が届いております。（回覧） 

６．君津ＲＣより、例会変更のお知らせが来て 

 おります。（回覧） 

・日時：１月１６日（月）１８時００分～ 

・場所：ホテル千成 

・内容：夜間例会（新年例会）とする 

７．青木貞雄ガバナーを始め関係者から年賀状 

が届いております。（回覧） 

 

 ・例会終了後、理事会を開催いたします。 

 

 

 

 



 

  

新入会員紹介 

平川 恵敏 氏 

 推薦者 榎本 守男 会長 

平川恵敏さんは当クラブで長年活動された元ロ

ータリアンです。出身は私と同郷の広島県です。当

クラブの在籍期間は昭和６１年６月１日～平成２６年

６月３０日までの約２８年間です。 

クラブ会長、幹事も歴任されています。在籍当時は

出席率も高く各委員会活動も積極的に取組まれま

した。人柄も温厚で職業を通して社会貢献をされて

います。 

自己都合で１年半前に退会をされていましたが、

創立５０周年記念式典に出席され再度会員として

一緒に活動をしたいと入会を希望され本日入会式

を迎えました。平川新会員をよろしくお願いします。 

 
プロフィール 

氏名   平川恵敏  

職業   平川歯科医院院長  歯科医 

住所   富津市千種新田５７４－１２ 

生年月日 昭和２４年８月２４日  ６７歳 

 

新入会員挨拶 

平川 恵敏 氏 

皆さん、お久しぶりです。ロータリークラブを一年

半前に事情がありお休みさせていただいておりまし

た。今年からまた新たに皆さんのお仲間に入れて

いただきたいと思います。これからよろしくお願いい

たします。 

 

 

 

結婚祝 

志波 克 会員 昭和３７年１月２１日結婚 

 

５５回目の結婚記念日で、先日会から祝品として

九州の「烏賊シュウマイ」を頂きました。最近、郵便

局の宅配食品は味が良くなり、この品も大変美味し

く頂戴しました。 

女房は骨粗鬆症で何度か圧迫骨折をしてヘル

パーを週２回頼んでいますが、元気に過ごしていて

助かります。そして長年のＣ型肝炎も新薬のお陰で

ウィルスが消滅し、今月中旬に最終検査の結果が

出ます。結果が良かったら、５０回の時やらなかった

金婚式を兼ね、祝の会でもやろうかと考えていま

す。 

 

近況報告 

米山奨学生 李 俊享君 

 

皆さんあけましておめでとうございます。韓国もお

正月は 1 月 1 日にお祝いをしますが私は修士論文

の締め切りがあり国には帰れませんでした。韓国で

の新年の挨拶は日本語で言うと「今年も皆様にたく

さん福が訪れますように。」という意味で交わします。  

また、餅のスープを食べる風習があります。皆さ

ん今年もお世話になります。よろしくお願いいたしま

す。 



 

  

委員会報告 

会員プロフィール提出の件 

須藤 隆 ５０周年記念誌編集委員長 

 
５０周年記念誌に全会員のプロフィールを掲載

することになっており、昨年から皆様に各自のプロ

フィールを今月１９日期限で提出するようお願いし

てきました。すでに２週間後に期限が迫っているこ

とから、今日皆さんにプロフィール記入フォーマット

をお配りし、ご協力をお願いする次第です。フォー

マットに記入項目が記載されていますが、要は自己

のプロフィール（人物紹介）ですから、その項目にこ

だわる必要はありません。 

なお、写真については家族との写真でも結構で

すし、運転免許証のように６か月以内のものにこだ

わりません。よろしくご協力をお願いします。 

 

年頭所感 2017 

今年も年頭に当たり各会員の所感を述べていた

だきました。 

 

榎本 守男 会長 

 

毎年同じような年頭所感ですが、今年は実現可

能な事を具体的に話します。まずクラブ会長として

の取組みは増強です。年度末には 31 名から 35 名

にしたいと思っています。原田増強委員長と共にや

れることから行動したいと考えています。 

個人的な事では、木更津イオンモールにあるコ

ンドー楽器のギター教室に通って 3 年半になります。

62 才の手習いで経験なしで始めました。上達は難

しいと感じていますが、せめて私の好きな 2 曲くらい

はクラブの皆さんの前で披露出来る様になればと

辞めずに頑張っています。2 曲とはギターを習うき

っかけとなった「哀愁のヨーロッパ」のソロ演奏と

「Quien sera」の弾語りです。年度末までにはある程

度仕上げたいと思っています。その節は優しい評

価をしていただきたいと思います。 

健康面では体重を現在より－5 ㎏で維持し hba1c

の数値を適正範囲に下げる事です。その為に適度

の運動と食事を自制することに努めたいと思います。

今年もよろしくお願いします。 

 

千葉 一利 会員 

 

「待つ心」  山田洋二のトラさんの映画で有名にな

った葛飾柴又には虎次郎の銅像がある。 

先日の新聞によると、今度そこへ妹さくらの銅像

を建てるという。トラさんは渥美清でもういないが、さ

くらは倍賞千恵子で健在である。その倍賞が銅像

が出来るにあたってトラさんのようにごく自然に生活

して行きたいと述べていた。 

話は変わるが竹活用の記事が新聞に出ていた。

「竹で新素材・軽くて丈夫」という見出しで放置竹林

の活用が期待されるもの。以前から竹の活用方法

は無いものと思っていたので我が家の畑の竹が活

用されるのも近いと思った。 

その新素材 CNF（セルロース・ナノ・ファイバー）

は鋼鉄の 5 分の 1 の軽さで 5 倍の強度があるという。



 

  

じっと待てばきっと好いことがあるということか。以上

の 2 つの事から、何事にも積極性は必要だが、ちょ

っとおかしいなと感じた時は少し引いてみる、立ち

止まってみること。さらに運・ツキがない時は“待

つ”。 

すると次第に廻りが見えてくる。するとついには

運・ツキが戻ってくる・・ということに成りはしないかと

思っている次第です。今年は自然体で“引く・立ち

止まる・待つ”を意識して過ごしたいと思います。 

 

原田 雅式 会員 

 

皆様、明けましておめでとうございます。毎年、元

旦に地元の鶴峰八幡宮で歳旦祭に参加していま

すのでしばらく初詣はいきませんでした。 

今年は久し振りに初詣にいこうと思い、成田山、

川崎大師は混雑しているので浅草の浅草寺にいく

ことにしました。しかし浅草寺も２時間待ちの状態で

お参りになりませんでした。 

毎年、お正月には箱根マラソンを楽しみにしてお

ります。今年も青学はすごかったですね。３連覇の

完全優勝でした。原監督の指導力がすばらしいと

思いました。 

毎年、お正月に今年の目標など掲げてきました

が、達成ができませんので、今年は特に考えており

ません。健康に気をつけて１年を過したいと思いま

す。 

 

石渡 鋼 会員 

 

 皆さん、明けましておめでとうございます。今年も

宜しくお願い致します。さて年頭所感ということです

が、話の切り口に詰まった時にと、取っておいたこと

から入らせて頂きます。それは此方の鉢にある植物、

名前を御存知でしょうか？一時流行ったので御存

知の方もおられると思います。そうです、新年に相

応しい名「金のなる木」という多肉植物の一種です。

今どきはホームセンター等で聞いたこと、見たことも

ない草花が販売されておりますが、その多くはプラ

ンツハンターといわれる採取業者が世界の高山、

砂漠、ジャングルに分け入り、ひと山当てようと賢明

に探した植物が増殖、改良されて店頭に並べられ

るのです。これはそれにあたるかは分かりませんが、

バブル期にこの命名が当たりヒットした商品の様で

す。 

 さてここまでお話しして時間稼ぎして、本題に移り

ます。初夢ではありませんが夢に出てきたことで恐

縮でもあります。それは我がクラブの名前を再度改

名して「富津ロータリークラブに」したらという動きが

出てきて、クラブ内が喧々諤々、大騒ぎになったと

ころで目が覚めたという次第の夢。飲んだくれて見

る夢はろくなものがありません、大体は直ぐ忘れる

のですが、これは不思議と尾を引き、厠に歩きなが

らももしかして将来そうなるのか、いや今のままかな

と逡巡する始末でした。渡辺会員がお骨折りのマッ

チンググラントでの移動図書館の寄贈者名が富津

RC だったり、地区の会議に出た時に態々説明を要

したこともあったりしたのが因となったのか、いや 3

名の入会者のお気持ちは如何にとか、今後十年・

二十年後を考えた時どうなんだろうか、四市が合併

したら又変えるのかと、支離滅裂、稚児の戯言の如



 

  

く果て無い正月の朝でした。 

 

理事会報告 

1. 退会届について 

永島 強会員より 12 月 31 日付の退会届を受

理。承認する。 

2. 年会費一部変更の件 

年度初頭の理事会において承認いただいて

いる下記条件該当者の会費変更が 1 月 1 日

（後期）より実施することになりました。 

一つまたは複数のロータリークラブのロータリ

ー歴が 20 年以上、年齢が 84 才以上の会員は

年会費の年額を 75,000 円とし年度初頭に支

払う。ロータリー歴年数、年齢は当該年度中に

達する者を含む。 

3. 新年会の開催 

1 月 26 日第 4 例会はプログラムを変更し夜間

例会とする。その後新入会員歓迎会及び家族

新年会を開催する。会場はいち川 18 時点鐘。 

4. 定款、細則の変更について 

速やかに臨時理事会を開催し、改定富津中央

ロータリークラブ定款・細則について協議しそ

の後の例会において投票の定足数（会員の 3

分の 1）を満たす会員の 3 分の２の承認を得る。

平成 29 年 1 月 1 日より適用する。 

 

 

 

 

 
 

 

 

ニコニコＢＯＸ 

原田雅式 親睦担当委員 

平川 恵敏  あけましておめでとうございます。 

今後とも宜しくお願いします。 

榎本 守男  あけましておめでとうございます。 

         後期もよろしく。平川さんの入会を祝

して。青学駅伝優勝応援ありがとう。 

石渡 鋼   平川さんの復帰を祝して。 

歯医者復活！ 

他会員１６名 新年あけましておめでとうございます。

後期もよろしくお願いします。 

神子（恒）・大網・若鍋・志波・高橋・渡辺（哲）・山下 

高島・栗原・白石（廣）・白石（幸）・原田・渡辺（務） 

千葉・小野・須藤 

合計 30,000 円 

 

出席報告 

渡辺 務 出席担当部長 

区分 会員数 出席 欠席 MUp 出席率 

今 回 31/29 20 9  68.97% 

前 回 31/28 25 3  89.29% 

前々回 31/30 22 5 3(3) 83.33% 

括弧内は出席規定免除者の MUp 内数 

 

 

編集後記 

 

 

お正月の富士山。新舞子海岸からスマホで撮影

しました。今年がみなさんにとって素晴らしい一年

でありますように。そして明るい未来への希望が開

ける年になりますようにお祈りいたします。（務） 


